

Dukung Ketahanan Pangan, Perwira Polisi di Tasikmalaya Manfaatkan Pekarangan Rumah Untuk Tanam Sayuran Gunakan Polybag

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALIS.ID

Nov 23, 2024 - 09:24



Polres Tasik Kota -Mengakhiri karirnya di kesatuan Reserse Kriminal, AKP Hartono kini lebih banyak mengenakan seragam dinas sebagai Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota.

Sebelumnya, ia menjabat sebagai Kanit Reskrim Polsek Ciawi dan Kapolsek

Mangkubumi di Polres Tasikmalaya Kota.

Saat ini, AKP Hartono semakin getol menginstruksikan jajarannya untuk mendukung ketahanan pangan nasional.

Salah satu langkah nyata yang ia lakukan adalah dengan memanfaatkan pekarangan rumahnya yang terletak di Kecamatan Kawalu, Kota Tasikmalaya, untuk ditanami berbagai jenis sayuran menggunakan polybag.

Berbekal pengetahuan bertani yang diperolehnya dari media sosial, AKP Hartono berhasil mengubah halaman rumah menjadi lahan produktif dengan konsep menanam sayuran seperti cabai, seledri, bawang merah, bawang putih, dan beberapa jenis sayuran lainnya. Di bawahnya, terdapat kolam ikan yang turut melengkapi usaha pertaniannya.

Saat ditemui di kediamannya pada Jumat, 22 November 2024, AKP Hartono menjelaskan bahwa mendukung ketahanan pangan bisa dimulai dengan langkah kecil, seperti menanam sayur-mayuran di pekarangan rumah atau kantor. Intinya, memanfaatkan lahan yang ada untuk menjadi produktif.

"Swasembada pangan bisa dimulai dari rumah masing-masing," Kata AKP Hartono kepada wartawan Jumat Siang.

Dengan memanfaatkan polybag untuk menanam sayuran, AKP Hartono berharap dapat memberikan contoh bagi masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan nasional.

"Semoga langkah ini juga menjadi inspirasi bagi masyarakat dalam rangka mendukung ketahanan pangan nasional," tambahnya.

Lebih lanjut, ia berharap kegiatan bertani ini juga dapat mendukung program pemerintah dalam menciptakan ketahanan pangan, khususnya bagi personel Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota dan keluarganya.

"Saya hanya ingin mengedukasi anggota Polri, khususnya personel Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, tentang sistem bercocok tanam organik ini," tutup AKP Hartono.